

infobae

La actividad empresarial de EEUU se debilita aún más en noviembre -encuesta S&P Global

Por **Reuters** 23 de Noviembre de 2022

WASHINGTON, 23 nov (Reuters) - La actividad empresarial de Estados Unidos se contrajo por quinto mes consecutivo en noviembre, con una medida de nuevos pedidos que cayó a su nivel más bajo en dos años y medio, ya que los tipos de interés más altos frenaron la demanda.

S&P Global dijo el miércoles que su índice compuesto de producción PMI de Estados Unidos, que sigue a los sectores manufacturero y de servicios, cayó a 46,3 puntos este mes desde una lectura final de 48,2 en octubre. Una lectura por debajo de 50 indica contracción en el sector privado.

La actividad está cayendo bajo el peso del ciclo de subidas de tipos de interés más agresivo de la Reserva Federal desde la década de 1980, cuyo objetivo es frenar la inflación mediante la reducción de la demanda económica.

El índice compuesto de nuevos pedidos cayó a 46,4 puntos, el nivel más bajo desde mayo de 2020, desde una lectura final de 49,2 en octubre. Sin contar la oleada inicial de la pandemia del COVID-19, se trata de la peor lectura desde 2009.

"Las empresas informan de los crecientes vientos en contra derivados del aumento del coste de la vida, el endurecimiento de las condiciones financieras -sobre todo el aumento de los costes de los préstamos- y el debilitamiento de la demanda tanto en los mercados nacionales como en los de exportación", dijo Chris Williamson, economista jefe de negocios de S&P Global Market Intelligence.

Sin embargo, hubo algunos atisbos de esperanza en la lucha contra la inflación. La medida de la encuesta sobre los precios pagados por las empresas por los insumos bajó a 65,7 puntos, el nivel más bajo desde diciembre de 2020, desde una lectura final de 67,0 en octubre. Esto reflejó un alivio en los cuellos de botella de la oferta.

Las empresas también aumentaron los precios de sus productos al ritmo más lento en poco más de dos años, en parte debido a la disminución de la demanda, y algunas empresas informaron de concesiones y descuentos para atraer a los clientes a hacer pedidos.

La moderación de las medidas de precios encaja con los datos de este mes que muestran una importante desaceleración de la inflación de los consumidores y de los productores en octubre.

El índice PMI adelantado del sector manufacturero cayó a 47,6 este mes, la lectura más baja desde mayo de 2020, desde los 50,4 puntos de octubre. Los economistas encuestados por Reuters habían previsto que el índice se situara en 50.

Los nuevos pedidos siguieron siendo débiles, pero las presiones sobre los precios continuaron disminuyendo, ya que los fabricantes señalaron la primera mejora en el rendimiento de los proveedores desde octubre de 2019. Pero los plazos de entrega más rápidos se debieron a menudo a una menor demanda de insumos.

Los precios promedio de los insumos aumentaron al ritmo más suave en dos años, pero las fábricas aún enfrentaron desafíos para encontrar mano de obra cualificada. Esto sugiere que la desaceleración de la inflación será gradual, ya que los salarios siguen siendo rígidos.

El índice PMI del sector servicios disminuyó a 46,1 desde los 47,8 puntos de octubre. Las empresas del sector servicios también informaron de la debilidad de la demanda y de la moderación de los precios de los insumos.